
 Stadt Karlsruhe 
 Der Oberbürgermeister 

 

STELLUNGNAHME zur Anfrage 
 
SPD-OR-Fraktion 
 

vom:         24.09.2016 
eingegangen am: 27.09.2016 

Vorlage Nr.:       

Verantwortlich: Dez. 4 / Wifö 

Postfiliale Gritznerstr. 8, Karlsruhe-Durlach 

Gremium Termin TOP ö nö 

Ortschaftsrat Durlach 9.11.2016 7 X       

 
 
1. Wie ist der gegenwärtige Stand der Verhandlungen um die Fortsetzung des 

Postangebotes in der Gritznerstr. 8? 
 

Die Parteien konnten sich bisher nicht über eine Fortsetzung des Mietverhältnisses  
einigen. 

 
2. Hat das Stadtamt Kontakt mit der Wirtschaftsförderung der Stadt Karlsruhe 

aufgenommen und was hat die Wirtschaftsförderung getan, um den Standort 
einer Postfiliale zu sichern? 

 
Die Wirtschaftsförderung ist bereits seit Monaten mit den beteiligten Akteuren im Gespräch. 

 
Nach Bekanntwerden des auslaufenden Mietverhältnisses zum 31.12.2017 und der geringen 
Chance auf Übereinkunft mit dem aktuellen Vermieter, hat die Wirtschaftsförderung über die 
private Immobiliendatenbank und die Kontakte zu Akteuren der Immobilienbranche die Suche 
nach einem geeigneten Ersatzobjekt unterstützt. Leider konnte bisher kein passendes Objekt in 
Durlach gefunden werden.  

 
Für den Fall, dass innerhalb der nächsten 3 Monate kein geeignetes Gebäude gefunden wird 
und die Verhandlungen mit dem jetzigen Vermieter endgültig scheitern sollten, wird bei der 
Post auch über Zwischenlösungen (Container) nachgedacht.  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
Sachbearbeiter: G. Handl, R 7321 
 
 
 
 
 
 

 


